





Principes d'esprit sportif pour les joueurs

- Je jouerai de façon loyale, je ferai preuve d'un bon esprit sportif, j'essaierai de résoudre les conflits dans le respect et je me conformerai aux Règles du jeu*. Je ferai des appels justes et honnêtes, j'applaudirai les bons coups de mes adversaires et je leur donnerai le bénéfice du doute si je ne suis pas sûr d'un appel de ligne.
- Je serai respectueux dans mon comportement envers les autres joueurs, entraîneurs, officiels, spectateurs et représentants du tournoi. Je m'abstiendrai d'utiliser un langage inapproprié et ne me livrerai à aucune forme d'abus verbal ou physique pendant un tournoi.
- J'utiliserai les technologies de l'information et les médias sociaux de façon respectueuse et je ne ferai ni ne publierai de commentaires inappropriés contre les joueurs, les entraîneurs, les clubs, les officiels ou le personnel du tournoi.

- Je comprends que je suis un invité au tournoi et je respecterai les organisateurs, les officiels, les entraîneurs et les employés des clubs.
- Je m'abstiendrai de communiquer avec mes parents, mon entraîneur ou mon adversaire pendant un match, conformément aux règlements et à l'esprit du tennis (où les participants résolvent les problèmes par eux-mêmes).
- Je m'efforcerai de donner le meilleur de moi-même, de travailler fort, de concourir loyalement, d'améliorer mes habiletés et d'avoir du plaisir, car je comprends que le résultat d'un match est parfois hors de mon contrôle.

*les Règles du jeu de Tennis Canada comprennent le Code de conduite. Les joueurs doivent savoir que certaines provinces administrant leur propre variation de ce code et des procédures disciplinaires.























